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380/2014 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 7609D 

Stuttgart, 17.03.2015 

Beantwortung und Stellungnahme zu Anfrage und Antrag 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion             
 

Datum 

02.12.2014 
 

Betreff 

Mercedes-Benz baut zwei neue Autohäuser in Stuttgart      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 
 

Nach Aussage der Daimler Real Estate GmbH ist langfristig geplant, den Standort 
Hallschlag aufzugeben. Wann dies jedoch konkret erfolgt ist derzeit noch nicht ab-
sehbar. 
 
Zu einer Nachnutzung des Standorts Hallschlag wird die Stadtverwaltung dem Ge-
meinderat einen verwaltungsintern abgestimmten Vorschlag unterbreiten, sobald der 
Zeitpunkt einer Aufgabe durch die Daimler AG konkret bekannt ist. 
 
Zu den Neubauprojekten der Daimler AG im NeckarPark und an der Heilbronner 
Straße liegen der Stadtverwaltung derzeit noch keine Pläne vor. Wenn die Projekte 
eine konkrete Planreife haben, werden Vertreter der Daimler AG zu einer Vorstellung 
der Pläne im UTA eingeladen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fritz Kuhn
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